
上海金桥信息股份有限公司 

2022年度暨 2023年第一季度业绩说明会会议记录 

 

一、会议时间：2023年 5 月 16 日下午 13:00-14:00 

二、会议地点：上证路演中心（网址：http://roadshow.sseinfo.com/） 

三、公司出席人员： 

董事长、总经理：金史平 

董事、副总经理：王琨 

董事、财务总监：颜桢芳 

独立董事：关东捷 

董事会秘书：高冬冬 

 

四、本次业绩说明会投资者提出的主要问题及公司答复： 

问题 1：请问公司和蚂蚁合作的多元解纷平台是否已产生业绩？ 

回复：您好，感谢对公司的关注！ 

公司运营的多元解纷平台于 2022 年 9 月在杭州相关法院开始试运行，2022

年 12 月正式上线运营，平台已入驻调解组织 8 家，主要应用在金融借款合同、

信用卡、融资租赁合同等纠纷类型。目前相关业务正有序开展中，其中调解业务

已实现部分收入，金额较小。谢谢！ 

 

问题 2：请问金桥亦法目前在新兴的金融科技催收行业地位如何？实力如何？

相比竞争对手，亦法有什么独特的核心竞争力？谢谢！ 

回复：您好，感谢对公司的关注！ 

公司在法院行业中专注于数字化转型业务，从信息化到数字化到智能化，近

两年的创新能力和发展速度都相对较快。 

公司定位致力于为金融法律纠纷提供全生命周期的系统解决方案。目前多元

解纷平台已在当事人画像、智能语音调解、智能质检、批量处理、失联修复等场

景应用人工智能等技术，为相关客户提供更有竞争力的解决方案。谢谢！ 

 

http://roadshow.sseinfo.com/


问题 3：请问董事长，目前解纷平台上入驻有银行么？浦发、招商银行、平

安银行这些有没有使用我们的解纷平台？ 

回复：您好，感谢对公司的关注！ 

目前平台已入驻调解组织 8 家，主要应用在金融借款合同、信用卡、融资租

赁合同等纠纷类型。谢谢！ 

 

问题 4：公司在多元解纷平台未来发展的规划是什么？法院侧的合作未来两

年会拓展到哪些省份？解纷平台现有的调解成功率是多少，如何进一步提升调

解成功率？解纷平台的具体商业模式是怎样的。是否方便分享？公司与客户如

蚂蚁金服或银行这侧的具体分成模型是否可以分享？平台是如何与外围的调解

组织进行的合作？ 

回复：您好，感谢对公司的关注！ 

在多元金融解纷平台方面，未来公司将致力打造成国内一流的高度智能化的

平台，希望形成一定的技术优势；同时，公司积极关注金融纠纷的一体化解决方

案，不仅局限于调解，最终部分不良贷款还是离不开诉讼及执行。所以我们将在

整个一体化的服务上打造有金桥特色的核心竞争力。谢谢！ 

 

问题 5：请问董事长，可否透露一下解纷平台案件回佣与蚂蚁金融分成的大

致比例？我司能否占到超过五成的比例呢？ 

回复：您好，感谢对公司的关注！相关内容不便透露，谢谢！ 

 

问题 6：请问董事长，公司有没有打算与腾讯微信旗下的微粒贷也进行相关

的业务合作，利用金桥的金融解纷平台去更好的处置当前的个人金融纠纷案件？ 

回复：您好，感谢对公司的关注！ 

公司未来服务对象会更加多元，希望更多头部金融机构案件陆续进入。谢谢！ 

 

问题 7：今日股票跌停，您怎么看，是否有重大风险或其他风险在？公司后

续会有市值管理的相关动作么？感谢解答 

回复：您好，感谢对公司的关注！ 



股价的涨跌受多方面因素影响，目前公司各项经营活动正常，不存在应披露

而未披露信息。公司将持续保持与投资者的沟通与交流，通过多种举措全方位向

投资者展现公司真实面貌，做好投资者的关系管理和预期管理工作，帮助投资者

正确认识公司的投资价值。谢谢！ 

 

问题 8：最近公司在招聘方面，预计招聘多少人？有哪些方面的？预期去做

成什么？信息来源于 BOSS直聘。 

回复：您好，感谢对公司的关注！ 

公司将结合业务发展情况持续推进人员招聘计划，尤其在新兴业务板块。谢

谢！ 

 

问题 9：请问公司的多元解纷平台是否已和浦发银行、招商银行开展合作？ 

回复：您好，感谢对公司的关注！ 

目前平台已入驻调解组织 8 家，主要应用在金融借款合同、信用卡、融资租

赁合同等纠纷类型。谢谢！ 

 

问题 10：公司金桥亦法持股比例 41%，并不是很高，上市公司后续是否考

虑增加持股比例？谢谢 

回复：您好，感谢对公司的关注！ 

金桥亦法为公司控股孙公司，谢谢您的建议！ 

 

问题 11：是否会重组？比如阿里入股或者国资委入股？公司是否在进行市

值管理？ 

回复：您好，感谢对公司的关注！ 

公司严格按照相关法律法规规定履行信息披露义务。公司将持续保持与投资

者的沟通与交流，通过多种举措全方位向投资者展现公司真实面貌，做好投资者

的关系管理和预期管理工作，帮助投资者正确认识公司的投资价值。谢谢！ 

 

问题 12：公众号、抖音等向外宣传的媒介，可以 3天左右更新下么？想多



多了解些金桥（所有方面的，人、事等等），这个愿望可以给股东们得到满足么？ 

回复：您好，感谢对公司的关注！谢谢您的建议！ 

 


